

輝

かがやき

2024年

9月10月号

白光真宏会大阪支部「機関誌」

大阪支部機関誌「輝き」は2カ月ごとに発行し、支部に設置しておりますのでご自由にお持ち帰り下さい。支部運営協力を納入もしくは支部を通して維持会費を納入頂いた方には、発送させて頂いております。支部のホームページからも自由にダウンロードできます。

あなたに届けたい言霊「神の声」

小さな国と小さな国の後にかくれて

強大な武力をちらつかせている大国たちの

戦争にこりない青黒い表情を

日本は一体どんな気持ちでみているのか

無条件降伏で危うく国家を存続させて

天皇象徴の軍備放棄の平和な国に

自らは生まれ変わったが

他国の軍備を押える力に乏しい日本の

進んでゆく道はどういう道がいいのか

それは全国民が

平和な心一本の生活をつづけてゆくことなのだ

小さな国でも核爆弾を持つとうという時に

核爆弾はおろか守りの武力しか持たずに生きてゆく

そんな日本はいかにも危うかしく見えるけれど

全国民が全く一つに平和の道を進んでいけば

少しばかり核兵器をもつて起つことより

他国からは強い立派な国に見えるのだ

日本は東西の中にあり調和そのものの国であることを

国民自体が忘れずに

今日も明日も世界平和の祈りを根底に

地球の運命を

明るい未来のあるものにしてゆかねばならない

神の声は我等にそう命じておられる

五井昌久詩集 「平和讃」

無限なる気高さ

Infinite Nobility

自らを振り返れば、

これまで自分が考え、考え、考えてきた結果が、
今の人生に実現しているのだ。

白光誌 2021.5

白光真宏会大阪支部 9月・10月日程カレンダー

10 October 2024 令和6年

日	月	火	水	木	金	土
		1 11時～4時 受付対応日	2 休	3 11時～4時 受付対応日	4 休	5 休 ◎臨時開場日 午後10時 「神聖の扉を開く 行事」参加バス 出発(新大阪駅)
6 休 神聖の扉を 開く行事 (富士聖地)	7 ◎臨時閉場日 休	8 ◎臨時開場日 11時～4時 受付対応日	9 休	10 休	11 11時～4時 受付対応日	12 休
13 第9回 石清水八幡宮 「世界各国の 平和の祈りと 印の奉納」	14 休	15 11時～4時 受付対応日	16 休	17 11時～4時 受付対応日	18 休	19 11時～4時 受付対応日
20 休 午後1時～配信 インターネット動画による 「神聖復活 祈りの会」 2時30分～ 運営委員会 (リモート)	21 11時～4時 受付対応日 4時～6時 閉場 夜6時～8時開場	22 休	23 休	24 休	25 11時～4時 受付対応日 10時～ 「輝」発送 1時～3時 (ピース人形作り)	26 10時30分～2時 特別開場日 11時～(本部主催) 「動画による祈りの会」 (支部で参加可能)
27 休	28 休	29 11時～4時 受付対応日	30 休	31 11時～4時 受付対応日	11/1 11時～4時 受付対応日	11/2 休

09 September 2024 令和6年

日	月	火	水	木	金	土
1 10時30分～2時 特別開場日 11時～神聖復活祭 (本部主催オンライン) (支部で参加可能)	2 休	3 11時～4時 受付対応日	4 休	5 11時～4時 受付対応日	6 休	7 11時～4時 受付対応日
8 休 1時30分～ 運営委員会 (リモート)	9 11時～4時 受付対応日 4時～6時閉場 (夜)6時～8時開場	10 休	11 休	12 休	13 11時～4時 受付対応日	14 休
15 休	16 休	17 11時～4時 受付対応日	18 休	19 ◎臨時閉場日 本部行事「白光と ユニティ・アース 共同イベント」 開催のため	20 休	21 11時～4時 受付対応日
22 休	23 休 11時～4時 受付対応日 11時～11時30分 リレーWPPC 4時～6時閉場 (夜)6時～8時開場	24 休	25 休	26 休	27 11時～4時 受付対応日	28 10時30分～2時 特別開場日 11時～(本部主催) 「動画による祈りの会」 (支部で参加可能)
29 休 午後5時～配信 「国際平和デー 特別企画」 ヨーロッパメンバーと共に	30 休					

支部で一緒に
本部行事に参加しませんか。
9月1日(日)「神聖復活祭」
9月28日・10月26日(土)「動画による祈りの会」
を予定しています。



大阪支部行事日程と詳細

●特別開場日
開場時間10時30分～2時
支部の大画面を見ながら、一緒に参加できます。
■本部行事「神聖復活祭」
9月1日(日)午前11時、オンラインにて
■本部行事「動画による祈りの会」
9月28日・10月26日(土)11時
●インターネット動画による神聖復活祈りの会
《国際平和デー特別企画》
9月29日(日)午後5時、配信
「地球に平和の祈りと感謝を捧げるセレモニー」
ヨロツバメンバーと共に、
《神聖復活祈りの会》
10月20日(日)午後1時、配信
※内容は、挟み込みのプログラムをご参照下さい。

●参加方法
*支部主催の講話会・神聖復活祈りの会
参加のURL(ZOOM)またはYouTubeは大阪
支部メールマガジンでお知らせします。参加ご希望
の方はお手数ですが、支部メールマガジンにご登録
下さい。詳細はP1をご参照下さい。

●リレーWPPC
9月23日(月)振替休日
秋分の日(翌日)にはなりますが、支部でも開催します。ご
自宅などでも世界各国の平和をお祈り下さい。春分・夏至・
秋分・冬至の年4回開催し、リレーのように世界中を祈り
てつなぎます。

●臨時閉場日
■9月19日(木)・10月5日(土)・10月7日(月)
9月19日(木)本部行事「白光とユニティ・アース共同イ
ベント」開催のため、臨時閉場日といたします。
10月6日(日)「神聖の扉を開く行事」の前夜日を臨時休業
とさせていただきます。

●臨時開場日
■10月8日(火)
10月5日(土)・10月7日(月)まで休みの為、開場
10月13日(日)午後2時、
第9回目となりますこの行事の当日ボランティアと参加者
を募集しています。詳細は同封のチラシをご参照下さい。

●「輝」発送
10月25日(金)午前10時、
封入、宛名貼りなど「輝」の発送作業を行います。
午前中で終了しますので、ご参加よろしくお願ひします。

●ピース人形作成体験
10月25日(金)午後1時～3時(9月お休み)
海外やイベントで大人気、初めての方でも簡単に作れます。
材料を準備して、作り方をお伝えします。

●神人になるためのワークショップ
各種印の講習・伝授
《申込み希望日に随時》
神人養成講座に取り組んでみたい方や、知り合いにお伝え
したいという方、「神聖復活の印」及び、すべての印の練習
とお伝えなどご希望の日時をご連絡下さい。ご希望に応
じて開催させていただきます。

本部主催行事

※オンライン行事は本部ホームページから
参加できます。 <https://byakko.or.jp>

●神聖復活祭(オンラインにて)
9月1日(日)午前11時、
詳細は白光誌でご確認下さい。*支部でも参加出来ます。
●神聖の扉を開く行事(富士聖地にて)
10月6日(日)午前11時、
支部からバスが出発
詳細は白光誌でご確認下さい。*ホームページ参照
●動画による祈りの会(オンラインにて)
9月28日・10月26日(土)午前11時、
オンラインにより会長代理、副会長の指導による祈り
の会が毎月第2、第4土曜日の2回(大行事の月は第4
土曜日のみの1回)開催されます。
*支部でも参加出来ます。

お知らせ

上記カレンダーの日時のみ開場してあります。先ず
は電話でお問い合わせ下さい。対応日以外は、留
守番電話に電話番号とご用件をお話し下さい。後
日ご連絡させていただきます。



6月2日(日)

富士聖地「神聖の扉を開く行事」に参加して

今回の行事は私にとって感慨深いものとなりました。
5月8日 左脚の人工股関節置換手術、5月29日退院、6月2日 行事参加、と術後一月足らずでの参加予定でした。

昌美先生からは常々目的を強く意識し、それにむかって諦めず努力すれば、必ず結果はついてくる、と指導頂いています。私は6月2日の行事参加に目標を設定しました。参加して私の器を使って頂く。絶対大丈夫、成就すると意識し、それに向かって努力しました。加えて多くの方から光の応援を頂きました。お陰さまで、担当医師が驚くほど、すべて順調に快復し「神聖の扉を開く行事」に参加させて頂くことができました。

行事は納谷理事長のご挨拶から始まり、教義「統一して真妃先生のお言葉がありました。『生命の真実への理解を深め個として祈るのではなく、もつともつと深い大元に意識の軸を戻して目に見えない神聖の世界を見るようにする真理の道を探りによって創造して参りましょう。』」

その後七つの言葉を宣言して、日本全国と世界の各大陸に向けて祈り、神聖復活の印を組み、行事は進められました。天候は曇りから雨に変わり徐々に雨足が強くなりました。今、世界の状況を浄めていただいているように感じました。天象さんに感謝。その後里香先生からのお言葉があり、雨によって生きとし生けるものすべてが生かされていくことに感謝の思いがあふれま

最後は昌美先生が登場され、「あらゆる違いを超えて人間として生まれたい方は皆神聖である。私たち一人一人が神聖の世界を創っている。神聖でついに結ばれてゆく世界を創るのです。2025年日本が平和を創る中心国として世界から認められるところから始める。」とお言葉がありました。

私はこの雨の中なので昌美先生はお出ましにならないで頂きたいと思いましたが、お元気なお姿に安心いたしました。先生は大地に跪き、私たちに向かってお礼の気持ちを伝えて下さいました。私の胸はいっぱいになり涙が止まらなくなりました。

私は、「私達のこの世の天命は、人類は皆、平等で神聖であるという真理を人類に思い出させる事である。」と、強く意識し、もつと使って頂きやすい器になり、天命を完ういたしますと心に誓いました。聖地で多くの方と心を一つにして平和を祈り、印を組めることはありがたくて、喜びと感謝で、又新鮮な気持ちにかえることができます。この場と機会を頂いたことに感謝いたしました。新しい多くの方が富士聖地で世界に向けて平和を発信する。想像すると嬉しくなります。

May peace prevail on Earth
人類の神聖復活大成就
すべては完璧
欠けたるものなし 大成
箕面市 奥本町子

5月12日(日)イタリアから来日中のラウラさんからの有難いリクエストにお応えして、ラウラさんご家族と園子さんとグエツリーノさんご夫妻を大阪支部にお迎えして、2007年以来17年ぶりの交流会＆お祈りの会を開催しました。
12時〜歓迎ランチ会で始まり、参加者の自己紹介、13時〜祈りの会(教義:世界平和の祈り・映像を使った感謝行&神聖復活の印・フラッグセラモニー)、全員でのハグハグタイムを挟んで、14時〜日本文化体験会(着物の着付け・茶道・ピース人形作り)と盛り沢山のプログラムで笑顔あふれる一日となりました。
ご参加の皆様のご感想を紹介します。

大阪支部でのイタリアメンバーとの交流は、超特別な時間でした。お迎えした園子さん、ラウラさん達の魂に引き上げられ、会場は和やかで温かい愛の交流に包まれました。一番驚いたことは、参加した日本人メンバーが一人ずつ堂々と深く喜びに満ちてご挨拶できたことです。日本人同士、大勢の前で心の深い部分を話すことは珍しく、人は異なるものに接した時にその本質を表すこと、誰もが自分を表すことができるようになったこと、まさしく神聖復活の時が来たことを強く感じました。家族4人でご来場されたラウラさんの柔和で優しいお姿と、家族全員が白光を理解されるほどの強い強い信念に、我は神を見た。の言葉が私の中でずつと響いていました。貴重な出会い、大きな学びに無限なる感謝です。
運営委員 竹下良子

「イタリアメンバー歓迎交流会&祈りの会」のご報告

大阪支部 2024年 5月12日(日)



ジャン・ピエロさん ラウラさん
アリーチェさん エリカさん
グエツリーノさん 園子さん

3日前がラウラさんのお誕生日ということで、支部に入って来られた時、皆でお祝いの歌を歌い、イタリアからの皆様と私達全員がつになれた交流が感動的でした。昼食会で作りました煮麺も、喜んで頂けたようで、うれしかったです。また、ラウラさんにピース人形作りをお伝えしましたが、とても熱心に製作され、イタリア語は分からなくても、自然に笑顔で、素晴らしい場と時間を共有できた事は、私の心の中の忘れられない感動の思い出となりました。
運営委員 古川孝子
ラウラさんの職場であるミラノの図書館で子どもたちにピース人形を作らせたいと仰つたので、急ぎよ、持ち帰り用の和紙の材料と部品を準備しました。イタリアで子どもたちが、ピース人形作りを楽しんでくれて、日本の姿が目に見え、ラウラさんを通して、日本からの愛と平和の響きが、人から人に伝わるのを感じました。会の最後には、イタリアメンバーの皆さんからの歌とお土産のプレゼントもあり、和気あいあいの楽しい交流会となりました。直接お会いし、知ることが出来たので、世界各国の祈りの際に、今までよりイタリアの祈りが深く出来るような気がします。
運営委員 古川明

完成のとき

高橋英雄
令和4年10月3日ご投稿

台風一過
天あくまで高く澄みわたり
金木犀が二度目の芳香を
庭いっぱい放っている

日夜 平和の祈りを祈りつづける私からは
香りならぬ愛と平和の波動が
柔かな波紋となつて幾重にも幾重にも
人類に地球に広がりつづけて止まない。
救世の大光明はその波にのつて
地球を人類を浄めている
地球人類は必ず平和になる
地球完成の秋(とき)が来ている

「イタリアアメンバー 歓迎交流会&祈りの会」に参加して

2007年に、イタリアアメンバーとSOPPゲストお二人を大阪支部で歓迎して下さった、あの素晴らしいお話を忘れられない日が、またはつきりと心に蘇りました。ラウラさんは2回目の参加、ラウラさんの家族は初めての体験でした。ラウラさんの誕生日を祝ってHappy Birthdayをイタリア語で皆様が歌って迎えて下さり、私達は道場に入った途端に余りにパワフルな愛の波動に包まれて、長女のアーチエさんは感動して泣きました。私にとっても久しぶりの大阪支部、大好きな皆様との再会が嬉しくて、幸せでした。ラウラさんは大感激、特に家族を連れて来られたこと一緒に世界平和の祈りやフラッグセレモニーが出来たことに深く感謝していました。娘2人は、「母から2007年の話は聞いていたけど、本当にこんなに素晴らしい体験が待っていたんだと、今日、体験してよくわかりました」と口々に言いました。富士聖地訪問のあと、こうして大阪支部で日本の皆様と親しい交流が出来たことは、ラウラさん一家の今回の日本の旅で、実にスペシャルなギフトでした。支部の皆様の御心の籠もったご馳走、御茶会、娘2人の着物の体験、参加者お一人お一人のステキなお言葉を頂き、温かいハグの交流では、誰もが美しい愛の波動で一杯になり、次の人に移るのが心残りなくらいで、そしてまた次の人とも言葉を超えてしっかりと深いワンネスを体験しました。たとえ初めて会っても、人と人との裸の心の出会いや交流には言葉は要らない、国境も言語の壁も無いと改めて確信しました。グエッリーノさんと私への歓迎も含めて、皆様、今回も本当にありがとうございました。



イタリア 田中園子

道場に入った途端、私は愛の波動に包まれました。こんな大歓迎と尊い愛のエネルギーを感じたのは、今までの人生では稀なことでした。皆様は母への誕生日の歌を歌い始め、私は皆様の愛に深く感動しました。そして、その後続いた残りの時間の瞬間が素晴らしいものでした。着物とお抹茶の体験はスベシャルギフトであり、日本文化を体験する貴重なひとときでした。昼食は、一口一口食べる度に、皆様が進んで下さった愛を感じました！本当に皆様のお心が一つの用意されたお料理に生きていました。支部の場と支部の方々が、初めて会った私たちを本当に家族のように温かく迎えて下さったことに凄く感動しました。支部での一日は、「人をお迎えすること、人と交流すること」についての大きな大切な教えとなりました。この学びは私の今後の人生でいつも私を導いてくれることでしょうか。本当にありがとうございました。

アーチエ（ラウラさんの長女）

大阪支部での一日で、私が最も感銘を受けたのは、その場の雰囲気でした。支部が集まった方々からはポジティブなエネルギーだけが放たれていました。共に食事をし、祈り、日本の伝統文化を体験しましたが、そこには何よりも、ただ一緒にいられることの喜びを分かち合うために集まった人々の温かいエネルギーがありました。私は自分の人生でこんなに温かく歓迎されたことは未だかつてありませんでした。お食事は本当に美味しかったです。様々なお料理をご用意して下さった方々のお気持ち、スベシャルな一口をともに過ごすと思われたお心遣い、それぞれの方の温かい想いが感じられました。食事中にお二人が自己紹介して下さいました。一緒にいることを喜んで下さっているのが伝わって、心が温かくなりました。それから、美しい着物を着せて頂けたことは本当に嬉しいプレゼントでした。着付けの儀式を見せて頂き、日本の伝統的な着物を身に付けることが出来たことは素晴らしい体験でした。着物を着たままでお茶会に参加させて頂き、私はその場にいることをより光栄に思い、今まで知らなかった日本の古い伝統を体験することができました。最後に私たちもイタリアの歌を歌い、贈り物を交換しましたが、愛のエネルギーとおもてなしの心が本当

親愛なる大阪の皆様、親愛なる家族の皆様私の60歳の誕生日に皆様が私に与えてくださった、愛に溢れた一日を思い出すと、私の心は限りない感謝で満たされます。蘇ってくる感動は深く、言葉でうまく言い表せません。昨年、私は、大阪支部と富士聖地で白光の皆様に出会ったために日本に行きたい、という強い願望を心に感じました。何十年も白光の道を歩み、ミラノやイタリア各地でたくさんの方と出会って、私を待って下さり、その私の人生を変えたスピリチュアルな原点に戻る時が来たと感じました。富士聖地と大阪支部は、ミラノの図書館で実現してきた数多くの平和プロジェクトを進行するために、いつも私にとつて重要な心よりどころでした。困難な時には、2007年に初めて大阪支部に行った時に授かった愛と光が、いつも私の心に浮かびました。そして、人生の新たな局面を迎えるにあたり、2007年以来、長年私に寄り添ってくれた愛とエネルギーを再び自分の新たな体験として授かることが大切だと感じました。2024年5月に私が頂いた体験は、私の予想をはるかに超えたものでした。私は大きな愛の抱擁に包まれ、本当に温かい歓迎を受けました。気配り、繊細さ、温かいおもてなしは、優しく輝く波のように私を包み込み、それは今も私の細胞の隅々を駆け巡っています。道場に入ると、待つて下さっていた皆様、完璧なイタリア語で「Benvenuto」と歌って温かく歓迎してくださった時、私は言葉を失い、驚きでいっぱいになりました。こんなに多くの方々が生誕日を祝ってくださったことは、生まれて初めてのプレゼントでした。そして素晴らしいランチに感動して、二人が自己紹介して下さいたときには、そのおひとひとに平和と愛が込められていました。皆様は私に、本当に純粋な幸せの体験を与えてくれました。平和のメッセージを込めたピース人形の作り方も教えて頂けて、とても嬉しかったです。職場の図書館でピース人形作りを提案できるように、作り方を学びたいとずっと思っていました。皆様のおかげで私の願いが叶い、頂いたマテリアルとともに、イタリアに持って帰ることが出来ました。娘たちや夫に私が所属している白光真実会の美しさを体験してもらい、ど

に強くあれば、互いを理解し合うのに言葉は要らない、言葉の壁など問題にならないことに驚かされました。大阪支部とこの日を私の心に生残る思い出にして下さったすべての人々に深く深く感謝致します。ありがとうございました。

エリカ（ラウラさんの次女）



れほど白光の人々が愛で満ち溢れているかを紹介できたことは格別の喜びでした。私たちがスピリチュアルな修行と祈りを通して授かる愛、調和と喜びをようやく理解したようです。一番嬉しかったのは、まるで自分が皆様の家族のように感じられたことです。毎日一緒に暮らしているかのように、一日と一緒に過ごすことが全く自然で、すべての交流に溶け合い、言葉の違いさえも障害にはならず、国や文化の違いも忘れるくらいでした。私たちが組み続けてきた印が、私たちの心を開いて近づけ、ついに、お互いの物理的な距離は完全に消滅されています。今年の大阪支部での体験のように、私たちが再会し一緒に祈り、行じ、ともにピースセレモニーを行うことができたとき、計り知れない喜びと幸福を受け取り、それが私たちに世界各地での使命を果たすための光とエネルギーを与えてくれるのです。そして「心の言葉」によって互いを認識し、昔からずっと知り合っていたようになるのです。なんとステキなことでしょうか！

その後の伊勢への旅では、伊勢神宮の参拝、宇気比神社でのピースボール建立式に参加し、神道の神聖な源の純粋でものごとパワフルなエネルギーとつながりました。私は、そのエネルギーの美しさと純粋潔白さに大きな感銘を受け、私の心の中に、とても繊細で貴重なエネルギーの扉が開いたのを感じました。

皆様との出会いに心の底から深く感謝を捧げ、また近いうちに再会出来ることを確信し、日々、祈りの中でますます固く一つに結ばれていくことを感じています。

イタリア ラウラ

お品書き	Main
にゅうめん	nyumen
おにぎり	onigiri
焼き寿司	yaki-zushi
焼酎の肴	inari-zushi
サラダと煮卵	salada & seasoned boiled egg
Dessert	フルーツ
おみやげ	藤久さんの手作りパンとお菓子

手作りランチのおしながき



美しい映像を使った地球世界感謝行



風炉先屏風や茶花も設えて「おもてなし」



10月6日(日)富士聖地「神聖の扉を開く行事」参加バスのお知らせ

大阪支部では、富士聖地で開催される「神聖の扉を開く行事」参加のバスツアーを催行致します。沢山の皆様のご乗車をお待ち申し上げます！

【申込受付中】

- 集合日時 10月5日(土) 午後10時30分
- 集合場所 新大阪駅 1階 セブンイレブン・ハートイン前広場
- 往復料金 22,000円
- 大阪支部で受付中。支部にお越し頂くか、お電話で残席をご確認の上、現金書留、または、郵便振替口座へお支払い下さい。
(支部電話番号：06-6444-8620)
- ◎ゆうちょ銀行から【00980-8-296463 白光真宏会大阪支部】
- ◎他行から【ゆうちょ銀行 ○九九(ゼロキュウキュウ)店
当座 0296463 白光真宏会大阪支部】

「新集会のお知らせ」

新京都道場 晶宏庵(集会名)が2023年8月にオープンしたばかりですが、集会責任者の馬淵眞理子様のご逝去にともない、道場が遺族様の所有となり、新京都道場では集会が出来なくなりまして、馬淵様のご逝去にともない集会を廃止するか、否かで、検討して参りましたが、▲馬淵様のご意向でもある▼残ったメンバーで「出来る範囲で活動」をして参ることにしました。新京都道場の場所が使えなくなったこと、集会責任者がお亡くなりになったことを受け、次のように変更致しましたのでお知らせいたします。

- 活動は、年1-2回程度の講話・勉強会をと考えております。
- 集会責任者 和田行生
- メールアドレス byakko.kyoto@gmail.com

(メールを送って頂いて返事がない場合は電話をしてください。)
○携帯番号 090-1585-7792
(日中は仕事のためつながりにくい場合があります。)

若輩者ではございますが、何卒、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

令和6年6月1日
白光真宏会 京都 和田行生

新連載「ピースボートで世界一周を終えて」③

堺市 堀井孔司

宇氣比神社は、志摩半島の岬、目の前は太平洋が広がる漁師町・浜島にあります。夫の従妹が、叔父が亡くなった後を継いで女性宮司として仕えておられ、私にとってご縁の深い神社です。以前は鳥居の前にあったピースポールが、いつの間にか無くなっていて、聴くと潮風で傷んで撤去されたとのこと。いつか再建立させて頂きたいと願っていたところ、園子さん訪日を知り、ぜひ伊勢志摩ツアーをご一緒して建立できればと、宮司の横山比乃さんに申し出るとご快諾の由、ならば建立と印の奉納等々も、と夢は膨らみ、山内夫妻にご相談すると、こちらもご快諾。嬉しさのあまり舞い上がりました！

同行メンバーは、イタリアからの6名と山内夫妻と竹下さんの10名となり、前日は伊勢の外宮参拝の後、鳥羽に泊。当日はハレの日にふさわしい晴天に恵まれ、夢のような一日が始まりました。本殿にピースポールを奉納し、世界平和の祈り、地球世界感謝行、神聖復活の印を奉納。宮司様の力のこもった太鼓の音が拜殿中、天にも私たちの身体にも響き渡り、身も心も引きしまりました。聴けば、毎朝、漁船の出航に合わせて、安全と豊漁を祈願して打ち鳴らしておられるとのこと。本殿の上段にある扉の向こうは宇宙に通じると宮司様が仰った昇殿に座して祈りをリードされる弘さんの後ろ姿に、皆様の日本語、イタリア語の祈りの言葉と印が溶け合って、神様と一つになった素晴らしい響きを感じていました。

奉納行事のあと、参拝を終えた人々から「世界人類が平和でありますように」の言葉がよく見える位置にと良き場所を決めて頂き、そこには懸念した木の根も岩盤もなく、慣れた様子で弘さんが穴掘り作業を進めてくれていた間、皆さんにピースメッセージを記入頂き、ピースポールの中に収めて建立完了。ピースポールに頬を寄せて感謝の交流をなさった宮司様の至福の表情は、園子さんが「五井先生と交流なさってる」と仰ったほど、光に包まれていました。皆さんと緒に撮った記念写真にも横に光の線が入っていて、宮司様が「神様が写ってる」と。

宇氣比神社には、「再びの木」といわれている龍神様に見えるご神木があります。二本のツタがねじれ一本になり、途中で離れ、また上で一本になりハート型になったこのご神木に願つと、長らく音信不通の家族が戻ったり、断られた会社に就職できたり等々。私もつい各国語のピースポールがたくさん並んだピースバスをイメージしました(笑)。

このたび思いがけず、大阪支部のピースポール基金を使つて下さいと岡本支部長から有難いお申し出を頂き、ご提供頂きまして、心より有難く感謝申し上げます。皆々様の大きなお力のバックアップに支えられ、大成功大成就致しましたことに改めて御礼申し上げます。また、数日後に支部長がお仕事で志摩市に行かれ、神社をご訪問ご参拝下さったことも偶然とは思えません。すべては完璧、大成就。

三田市 三谷美智代



いよいよ出発の日。1月以上もかけて、二人でああでもないこうでもない準備したトランクを4つ、既に送り出しているの、今日はルンルの手荷物だけ。のはずが忘れ物やら、これは絶対必要やでと、結局また小さなトランクができてしまい105日の旅行だから仕方ないよねと慰めながら家を後にしました。(結局半分近くがいらない荷物に。特にPeacboatは、レスコードが緩やかで、正装用の荷物はほとんど使わなかった。)

さてポートターミナルにつき乗船時間だからワットと並んでいると思いきや、結構閑散としていて本当に今日出るの?と思いつつそれでも係の人がいて無事チェックイン。書類と親切な笑顔を受け取り何回もUターンを繰り返して長〜い乗船用の通路を抜けると、なんともうそこは外国。担当のボーイの方(アハハラさん。インドネシアの方がたどたどしいながら素晴らしい笑顔で「こんにちわー」。彼に従って船内にはいるとバーンと広がるメインエントランス。デッキ5からデッキ8までの螺旋階段をもった素晴らしい吹き抜けの空間が、写真では見ているもの自分たちがその広がりの一部になってみると全く違う感覚が湧きおこり、これが3ヶ月の住まいの一部なんだという気持ちにひたっている間もなく、エレベーターに案内されてデッキ10に。

エレベーターホールを出て廊下に出ると、あちこちにボーイの方がこんにちわとあいさつしてくれてニコニコ、廊下の端は見えないと思うくらい遠くですがデッキを3周すると1マイル(約1.6km)ということと客船は本当に移動する巨大なホテルです。部屋は少し奮発して窓側のデッキ付きの部屋。カーテンを開けてデッキに出ると先ほど乗り込んだターミナルのWelcome to KOBEが目の前に、そして大勢の見送りの人が手すりに並んでこちらのほうに手を振ってくれるので、僕たちもいつい「いつて来ます」と声をはりあげました。

荷物を開けて整理する間もなく、英語、日本語、中国語、韓国語と4か国語で出港のアナウンスが入りあわててデッキに。そして優雅な出港がすみ、屋上デッキに上がると後ろに六甲山から中山連山、左奥には生駒山、それに続いて大和葛城山、金剛山、岩湧山、紀泉高原、紀伊水道を挟み、右手の奥に淡路島から明石大橋、そして須磨の山からまた六甲へと、大阪湾をぐるりと囲む山が一望に見渡せ、これが本当に船旅の醍醐味。ふと何世紀も前に遣唐船で、もっと古くは古墳時代に大阪湾に入りこれらの山々を見た人たちの気持ち、そして壮大な古墳を見た人たちはどのような感慨を持ったかな?と思いつつ、明日は横浜に、そしてそのあとは世界へと、気持ちはワクワクとなった一日でした。

ピースポール活動報告

【リニューアル＆クリーンアップ】

大阪支部に保管されている40年〜30年前に建立されたピースポール(PP)の記録アルバムを一覧表データ化して、現状を確認する活動を行っています。(吹田市 田中三江)

■5月11日(土)、藤井寺市と羽曳野市の神社を訪問。

藤井寺市内の神社訪問は5件、中々見つからずやっと①黒田神社の片隅に見つけたPPは4面共に字がかすれてしまっていました。当時の青年部により建立となっていたので一本でも残って光を放射して貰えると嬉しいですね。

羽曳野市の神社3件の内、②菅田八幡宮の境内にあるPPは、木々の繁る真下に建っていて4面ともに綺麗のままでした。③野中寺のPPは2面張り替えました。大津神社、住宅街、共同墓地のものは見つからず断念しました。



■大阪支部のPP記録アルバムの中でも一番件数の多い堺市内は、2回に分けて廻りました。4月28日(日)大鳥神社は広い敷地の中に表参道や南参道、それに北(濱)神社のそれぞれに建てられていたようですが、古い写真の面影は影も形もない景色に様変わりしていて、何処を探しても見当たらず、誰に尋ねてもご存知ない様子。ただ社務所の河野様(男性)という方から「自宅の壁に日本語のプレートが貼ってあるから欲しい」との申し出があり、又、社務所の壁にも貼らして貰う、との嬉しい申し出に日本語のプレートを2枚差し上げて参りました(笑)

もう1ヶ所、有名な中百舌鳥八幡宮をお尋ねすると90歳を越えた宮司様から遠い昔に朽ちて処分した、この話を伺いました。その後の神社訪問でも中々PPは見つからず、やっと④鈴の宮神社にて見つけた1本の2面を貼りかえて、堺市探索の1日目を終了しました。



■残りの堺市探索は6月8日(土)に開始。前回と違って割と簡単にPPを発見。全面綺麗だった⑤田守神社は、2年後に神社移動の予定とのこと、PPも一緒に移動をお願いした。月洲神社は少し薄くなっていったが、概ね綺麗、お声をかけて拭き掃除。まさかの⑥東浅香山公園内のPPは道路側の花壇の

中にあり。薄れていたもので4面張替、又、⑦高速入口側のPPは4面とも日本語で文字は綺麗でした。⑨北花田第三公園で真っ白のPP発見、4面張替えて綺麗に。最後に⑩古い会友さんのご自宅に2本のPP、玄関先と敷地内に威風堂々凛と建てられました。感謝。



皆さまからのご支援、ご協力に心より感謝申し上げます！

大阪支部は現在、**受付対応日のみ開場しています。**(受付日時は、本誌2-3ページ(ご確認下さい))
 会費納入につきましては、今まで通り、左記郵便振替口座へお振り込み頂いても結構ですし、ご来場頂いても構いません。お電話でご連絡頂いた方には、手数料ご不要の振込用紙を送らせて頂きます。ご協力に心より感謝申し上げます。

「運営協力金」にご協力お願いします！

本部の維持会費とは別に、1ヶ月500円〜「支部運営協力金」を集めさせて頂いています。
 大阪支部は、皆様からの「運営協力金」で維持・運営されていて本当に助かっています。(家賃や水道光熱費、通信費など)

- ◎ ゆうちよ銀行から【009800181296463 白光真宏会大阪支部】
- ◎ 他行から【ゆうちよ銀行 〇九九(ゼロキョウキョウ)店 当座 0296463 白光真宏会大阪支部】
- ◎ ゆうちよ銀行から【009800181296463 白光真宏会大阪支部】
- ◎ 他行から【ゆうちよ銀行 〇九九(ゼロキョウキョウ)店 当座 0296463 白光真宏会大阪支部】

「白光真宏会維持会費」

- ◎ ゆうちよ銀行から【009800181296463 白光真宏会大阪支部】
 - ◎ 他行から【ゆうちよ銀行 〇九九(ゼロキョウキョウ)店 当座 0296463 白光真宏会大阪支部】
- 支部で維持会費を納入下さっている皆さま、誠にありがとうございます。支部を通じて維持会費を納入頂きますと、その10%が本部より支部に還元され、支部運営資金として活用されます。支部で納入して頂ける方は、支部受付窓口、または郵便振替口座をご利用下さい。
- 通信欄には必ず、維持会員番号、納入期間(郵便振替に限り諸費用の関係上2ヶ月以上でお願い致します)、お分かりになる方は支部PC番号も明記して下さい。皆さまのご協力をお待ちしています。

※白光真宏会維持会費は1ヶ月30000円です。

大阪支部連絡メール(メールマガジン)にご登録下さい。

本部からの緊急連絡や大阪支部に関するお知らせをメールでお届けします。登録ご希望の方は①か②の方法でお申し込み下さい。

①下記メールアドレスに、お名前・よみがな・お住まいの都道府県、メールマガジン登録希望と入力して、メールをお送り下さい。
 byakko.osaka.mm@gmail.com ②郵送またはFAXで、お名前・よみがな・メールアドレス・お住まいの都道府県をご記入の上、「メールマガジン登録希望」と書いて、大阪支部あてにお送り下さい。(送り先は「輝」の裏表紙をご参照下さい。)

※支部メールマガジンの配信元が変更になりました!
 今後は maypeaceprevailonearth@byakko-osaka.info からのメールが受信できるようにしておいて下さい。
 特に携帯アドレスや yahoo アドレス、 iCloud アドレスで登録される方はセキュリティが強化されていて迷惑メール扱いとなり、受信拒否されることが多いので、各携帯会社にお問い合わせ頂くか、 gmail アドレスでご登録されることをおすすめ致します。
2023年11月以降、メールマガジンが届いていない方は、支部にご連絡下さいませ。

大阪支部 HP <http://byakko-osaka.info/>

支部機関誌「輝」の最新号と前号が、ホームページからダウンロードできます。支部のインターネット動画による「神聖復活祈りの会」や本部の「動画による祈りの会」の案内などが、お知らせ欄でチェックできます。

- 【NEW!】●富士協生果樹農園のホームページ https://fujikyousei.com/?post_type=blog ブログでは、日々の農園の様子が、美しい写真と共にご覧になれます。
 - 「Symphony of Peace Prayers」の動画チャンネル - 「富士聖地 SOPP 2024」の動画が見られます! <https://www.youtube.com/live/6oaZTruyub8?si=xVABnfSKCtN7z5CA>
 - 「May Peace Prevail on Earth」の動画チャンネル - 富士聖地紹介とフラッグセレモニー動画 <https://youtu.be/byfklJBPBc/> ピースポール写真によるフラッグセレモニー動画 - <https://youtu.be/5MBkcWwSGml/>
 - 白光真宏会北陸ホームページ (大阪支部ホームページのリンクからも見に行けます。) <http://byakko-hokuriku.info/> 五井先生のお話が聞けます!
 - 広島平和記念日WPPC公式サイト <http://heiwa.holy.jp/wppc-hiroshima/> 「広島WPPC」の動画や写真が見られます!
 - 広島WPPCの軌跡(長崎WPPCの模様も見られます) http://juomujin.xsrv.jp/hiroshima_wppc/
- ピースレーター、Zoom 祈りの会などの案内
- 白光真宏会有志による平和活動情報サイト - <https://shirafuji.peace51.net/>

白光真宏会大阪支部アクセスマップ



交通機関のご案内

- バス: 大阪駅前バスターミナル②番乗り場から天保山行き(88)系統「土佐堀2丁目」下車正面(14分)
淀屋橋から天保山行き(88)系統「土佐堀2丁目」下車正面(8分)

- 地下鉄: 「阿波座駅」(中央線・千日前線)下車 ①・⑨番出口から徒歩12分
「肥後橋駅」(四つ橋線)下車 ②・⑧・⑨番出口から徒歩10分~12分

- 京阪電車: 「中之島駅」②番出口からあみだ池筋を南へ200m、土佐堀通りを東へ30m(徒歩 5分)

- 阪神電車: 「福島駅」西改札口からなにわ筋へ。南へ800m、土佐堀通りを西へ200m(徒歩20分)

- JR東西線: 「新福島駅」②号出口を上がって、なにわ筋へ。南へ800m、土佐堀通りを西へ200m(徒歩20分)

- JR環状線: 「福島駅」からなにわ筋へ。南へ1000m、土佐堀通りを西へ200m(徒歩20分~23分)

- タクシー: 大阪駅から10分 / 淀屋橋駅から5分 / 阪神電車「福島駅」から4分 /
JR東西線「新福島駅」から4分 / JR環状線「福島駅」から5分

大阪支部には建物正面にある噴水右横の階段を使い3階303号室へお上がり下さい。★便利です。★エレベーターを使用される方は必ず左のエレベーターをご使用下さい。右のエレベーターは4階以上のマンション住民専用のため、3階(大阪支部のある階)には止まりません。もし間違っても上がっても階段では4階から3階(テナントフロア)に降りることが出来ませんのでご注意ください。



編集・発行 白光真宏会大阪支部

〒550-0002 大阪市西区江戸堀2-7-32
 ネオアージュ土佐堀303号室
 TEL 06-6444-8620
 FAX 06-6444-8620



9月29日(日) 午後5時～

国際平和デーにリンクして ～ヨーロッパメンバーと共に～

《地球に平和の祈りと感謝を捧げるセレモニー》

プログラム (約2時間を予定)

1. オープニングビデオ

2. 開会のご挨拶 イタリアナナマルメンバー

田中園子

アラントン聖地(イギリスナナマルメンバー) キャロライン

3. フラッグセレモニー(大阪支部)

大阪支部長挨拶 岡本敬子

世界各国語による「世界各国の平和の祈り」大陸別・小国旗掲揚

大陸の終わりごとに神聖復活の印を1回

セレモニー終了後、世界中の人々に愛と平和のエネルギーを送る《黙祷》

4. 「神聖復活の印」 10回

印の意味のナレーション(10か国語)に合わせて

世界人類の神聖復活を願う《黙祷》

5. 「印による地球への感謝」 10回

10か国語でリーダーが唱えるのに合わせて「感謝行の印」

6. クロージングビデオをバックに地球への愛と感謝を捧げる

7. 閉会のご挨拶 田中園子 キャロライン 岡本敬子

※9月は「インターネット動画による神聖復活祈りの会」は行いません。

10月20日(日) 午後1時～

「インターネット動画による神聖復活祈りの会」

10月は宇宙子科学の実現に向けて宇宙子科学研究者のリードで祈ります

1. 「我即神也」と唱えて印を組む
2. 「世界平和の祈り」統一 CD(No.8)
3. 「人類即神也」の宣言文奉唱と印
4. 人類の神聖復活に必須だと言われている、宇宙子科学の完成を祈念して、
日本の科学界へ向けて印を組みます。
 - 1) 「神聖復活のための発明発見が、小智才覚によって妨げられることのない
よう、お浄めします」 【国人類浄めの印】
 - 2) 「日本哲学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 3) 「日本倫理学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 4) 「科学基礎論学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 5) 「日本科学哲学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 6) 「日本認知学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 7) 「生物科学学会連合に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 8) 「日本医学会連合に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 9) 「日本物理学会に関わる研究者の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】
 - 10) 「宇宙子科学の完成大成就」 【神聖復活の印】
5. 「地球の自然に宇宙神の光を送ります」 【神聖復活の印】
6. 「世界人類の神聖復活大成就」 【神聖復活の印】

※当日の状況によって、印の回数や項目が変わることがあります。